

しんめいばら

回 覧

第 235 号
2024.11.20

公園整備！

十一月三日(日)自治会役員、愛護会
員併せて二十一名の参加により公園整
備を行いました。昨晩の強風で大量の
落ち葉と折れた枝が散乱したため、こ
れらの収集、今月市より配布される予
定の花苗や、グリーンバンクより支給
をいただいたチューリップの球根植え
付けを十二月に実施予定のため、花壇
土壌の改良や耕うん作業などを行いま
した。作業量が多く心配しましたが、今
回も多くの方の参加をいただき、予定
の作業は短時間で終了出来ました。



耕うん作業はきついです！



大量の落ち葉が！



作業が終わり楽しい会話！

豆知識！

『リンゴの蜜は完熟のしるし？』
『たべもの植物記』という本があ
る。季節柄、リンゴの項を読み返し
てみた。この本は静岡市の植物研究
家からいただいたもの。リンゴの蜜
については、かつてNHKテレビ
『ためしてガッテン』で見た方も多
いと思う。このときの結論は「蜜は
甘みとは何の関係もない」というこ
とだった。憶えているかもしれない
ん。番組のゲスト出演者も食べてみ
て、特に甘みは感じないとのことだ
った。蜜は一般に外国では歓迎され
ないのだが、なぜか日本では完熟の
しるしとして喜ばれている。本に
も、その物質はソルビートというも
ので、「リンゴ」そのものの甘みとは
関係ない」とある。余計なことを書
いたかもしれないがリンゴの味はか
わりません。



切ってみなけりゃ
わからない！

今日の公園！



公園を飾る金木犀！



お知らせ！

- 十二月の公園整備は八日(日)です。花壇整備、雑草取り、清掃、灌水などの作業を行います。
- 十二月の回収、ピン・缶は二十四日(火)、古紙は二十二日(日)です。自治会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は現在二十名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずどなたでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。

連絡先・二三七五一八一 山本まで